

Ressort: Finanzen

## Argentinien reicht Klage gegen USA ein

Den Haag, 07.08.2014, 20:56 Uhr

**GDN** - Argentinien hat am Donnerstag eine Klage gegen die USA beim Internationaler Gerichtshof in Den Haag eingereicht. Die Vereinigten Staaten hätten die Souveränität Argentiniens missachtet, heißt es in einer Erklärung des argentinischen Präsidialamts.

Das Recht Argentiniens, seine Auslandsschulden umzustrukturieren, sei verletzt worden. Hintergrund sind die gescheiterten Verhandlungen mit US-Hedgefonds. Da das Land deren Forderungen nicht erfüllen konnte, war es in der vergangenen Woche zum zweiten Mal innerhalb von 13 Jahren in die Zahlungsunfähigkeit gerutscht.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39009/argentinien-reicht-klage-gegen-usa-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619